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女公务员饭后无故失踪女公务员饭后无故失踪
1010月月1919日下午日下午33点前后，蓬安县教师王大点前后，蓬安县教师王大

力（化名）给在县安监局工作的妻子白力（化名）给在县安监局工作的妻子白栴栴（化（化
名）打电话。可先后打了两个，都没接。名）打电话。可先后打了两个，都没接。

两人的最近一次通话是中午两人的最近一次通话是中午 1212点多。妻点多。妻
子打来电话，说她和张森副局长及单位同事一子打来电话，说她和张森副局长及单位同事一
起出去吃饭，不回家吃了。起出去吃饭，不回家吃了。

王大力给张森副局长打电话，问其是否知王大力给张森副局长打电话，问其是否知
道自己妻子在哪里。张局长称“不知道”，于是道自己妻子在哪里。张局长称“不知道”，于是
挂断电话。当王大力再打过去，对方已关机。挂断电话。当王大力再打过去，对方已关机。

王大力听参加饭局的余平说，午饭是县残王大力听参加饭局的余平说，午饭是县残
联理事长刘习全做东，随即给刘习全打电话询联理事长刘习全做东，随即给刘习全打电话询
问。刘习全说由于当天县残联搞培训，吃饭有问。刘习全说由于当天县残联搞培训，吃饭有
很多桌，他没注意到白很多桌，他没注意到白栴栴。。

酒店监控查实局长开房
晚 10点左右，白父打来电话，称白栴已回

家。王大力迅速赶回家，见到妻子在哭，还吐

出水状物，神志不很清醒。
王大力问妻子“中午以后的这段时间在哪

儿”，白栴说在明峪大酒店的房间里。追问之
下，白栴称不知怎么就喝醉了，饭后人事不省，
下午 5点醒来时躺在宾馆里，房间里还有个赤
裸的男人；但她过于疲倦，又沉沉睡去，再次醒
来已是晚上9点多，什么都不记得了。此外，白
还检查发现，自己准备修车装在钱包里的3900
元钱，仅剩下了900元。

涉嫌强奸官员已被刑拘
王大力连夜去到明峪大酒店，以钱在宾

馆丢失为由，要求调看监控视频。视频中，下
午 2 点 43分，张森和另一男子（后查实名叫李
勇）到大堂开房时，王顿时明白了。第二日上
午，二人先后被警方抓捕。

蓬安警方称，目前刘习全涉嫌强奸罪，已被
刑拘，异地羁押于营山县看守所。 据《新快报》

“红尘滚滚”的收费站
这条路，是广西首府南宁市通往防城港市

的必经之路。长长的路段上见不到柏油或水
泥，只有厚厚的红土。

每辆车都卷带起浓浓的尘土，会车时，车
前窗就会腾起“大雾”，司机连前方十几米远的
东西也看不清。

路上布满了大车深深的车辙，于是，普通
车辆过这条路犹如坐过山车。抱着行李、水果
的本地乘客虽然被一次次颠离座位又坐回，但
大都神色淡然。有时候车猛地一跳，大人怀里
的孩子“哇哇”地哭起来。

经常往来这条路的车，玻璃上没有尘土
覆盖的部分，是雨刷刷开的两个扇形。司机
提起这条路就满是怨气：“一年多了还是这
样子！晴天车开过都是灰，路也看不清，雨
天满地泥，车轮陷进去开不动，只好人下来
推，有时还会出现车轴承受不了路太颠簸罢
工的状况。”

行人走在这条路上，鞋子一不小心就会陷
进路上的红土，如同踩进沙坑。

在网民上传的雨天照片上，红土的路面上
充斥了大大小小的泥水坑，泥水能没过半个车
轮，骑摩托车的人把裤腿挽到了膝盖以上，露
出两条泥腿。有网民讽刺说：“这是有水有泥
的‘水泥’路，公路等级那么高，要收费！”“先交
费，再修路！”

“事实上我们收的也不多”
一名收费员告诉记者，她每天要在洗猪河

收费站从下午4点半工作到晚上12点，主要是
对没有购买年票的外地车辆收取每车 10~30
元的车辆通行费。

“事实上我们收的也不多，大部分人都购
买年票了，一天下来我们差不多只能收1000多
元。”收费员说。

“路这么破，司机愿意交这个钱吗？”
“我们收的不是这条公路的钱，是防城港

市的‘进城费’！”面对记者的提问，洗猪河收费市的‘进城费’！”面对记者的提问，洗猪河收费
站的工作人员解释说。站的工作人员解释说。

记者随后对广西壮族自治区公路管理局记者随后对广西壮族自治区公路管理局
进行了采访。该局信息中心的工作人员肯定进行了采访。该局信息中心的工作人员肯定
地回答说，洗猪河收费站绝对不是公路局在收地回答说，洗猪河收费站绝对不是公路局在收
费，目前公路局只是负责修路。费，目前公路局只是负责修路。

“为什么在这样一条极大影响沿途群众生“为什么在这样一条极大影响沿途群众生
活和出行的路上，还要设一个收费站呢？”活和出行的路上，还要设一个收费站呢？”

这名工作人员回复说，洗猪河收费站是根这名工作人员回复说，洗猪河收费站是根
据广西壮族自治区人民政府的批复文件设立据广西壮族自治区人民政府的批复文件设立
的，属于路桥项目收费，而不是公路收费。“两的，属于路桥项目收费，而不是公路收费。“两
种不同的收费站依据的条例是不一样的，城市种不同的收费站依据的条例是不一样的，城市
道路是依据《城市道路管理条例》，公路就是依道路是依据《城市道路管理条例》，公路就是依
据《收费公路管据《收费公路管理理条例》。”条例》。”

“我们以大局为重”
10 月 28 日，记者电话采访了收费单位防

城港市东湾交通有限公司资产运营部的一名
负责人，对方听到记者反映有网友投诉烂泥路
上的收费站情况后，回答说：“你讲的那个情况
好像没有，那个路一直是通的。”

“我前两天还去过那条路，确实是很难通
行。”

“也不是不能走，可能是前一段时间台风，
把路破坏了，政府组织力量在抢修中。”

这名负责人称，洗猪河收费站设立以后，
将市区内的收费公路，整改到市区外面，通过
这种改制收费的方式方便了群众，优化了通行
的环境，节约了通行的成本。

“老百姓通行的环境那么差，怎么叫优化
了环境呢？”

“我们以大局为重，改革后我们整个市区
内所有的路网让车主更加方便便捷，节约车通
行的成本，你不要为这一点点（问题纠缠）。”

当记者询问他们准备如何解决群众反映
的问题时，对方声称现在政府已经采取强有力
的措施，这个问题基本得到解决了，便将电话
挂掉了。 据《中国青年报》

进城也得交费？
广西防城港烂泥路上设卡收费

工作人员：收的不是公路费是“进城费”
网友讽刺：这是有水有泥的“水泥”路

当地群众：先修好路再收费如何？

近日有网民发帖，用照片“晒”出了广西壮族自治区防城港市设在近日有网民发帖，用照片“晒”出了广西壮族自治区防城港市设在
一条烂泥路上的公路收费站一条烂泥路上的公路收费站——洗猪河收费站。记者实地探访发现，洗猪河收费站。记者实地探访发现，
该收费公路是一条路况破烂不堪的在建路该收费公路是一条路况破烂不堪的在建路——晴天尘土飞扬，雨天满晴天尘土飞扬，雨天满
是泥坑，通行条件较差。是泥坑，通行条件较差。

针对泥路上收费的质疑，该收费站一名工作人员表示：“我们收的针对泥路上收费的质疑，该收费站一名工作人员表示：“我们收的
不是这条公路的钱，是防城港市的‘进城费’！”收费站主管部门解释不是这条公路的钱，是防城港市的‘进城费’！”收费站主管部门解释
称，洗猪河收费站是防城港市将城区内的收费公路整改到城区外面的称，洗猪河收费站是防城港市将城区内的收费公路整改到城区外面的
结果，属于路桥项目收费，不是公路收费。结果，属于路桥项目收费，不是公路收费。

不管以何种名目收费，这种公路未竣工就设卡收费的做法还是惹不管以何种名目收费，这种公路未竣工就设卡收费的做法还是惹
得民怨四起。当地群众纷纷发问：“先修好路再收费，如何？”得民怨四起。当地群众纷纷发问：“先修好路再收费，如何？”

近日，记者乘坐从防城至滩营乡的公交车，探访了这个烂泥路上近日，记者乘坐从防城至滩营乡的公交车，探访了这个烂泥路上
的“神奇收费站”。的“神奇收费站”。

四川东北小城
蓬安，近几天被多达
上百页的“女公务员
遭强奸”网帖所包
围。记者调查发现，
当地安监局一女股
长在工作日中午喝
醉酒后被该局副局
长和县残联理事长
送入一家宾馆，并涉
嫌遭到了县残联理
事长的强奸。目前，
纪委和警方均已立
案调查。

刘习全抱着醉成一摊烂泥的白

刘习全抱着醉成一摊烂泥的白栴栴在张望。在张望。

汽车一过，尘土飞扬。汽车一过，尘土飞扬。


